2023 春季生活闘争・闘争開始宣言

2023 春季生活闘争がいよいよスタートする。

長引くコロナ禍、物価上昇や円安などによって、働く仲間の生活は苦しくなっており、賃上げへの期待は大きい。とりわけ、生活がより厳しい層への手当が不可欠であり、企業規模間、雇用形態間、男女間の格差是正を強力に進める必要がある。企業内での格差是正の取り組みに加え、サプライチェーン全体で生み出した付加価値とともにコスト負担も適正に分かち合うことを通じ、分配構造の転換に結びつけていくことが必要である。

また、経済成長や企業業績の後追いではなく、経済・社会の活力の原動力となる「人への投資」こそ必要である。すなわち、賃上げと働き方の改善によって、働く者の能力・意欲の向上をはかることであり、消費拡大を通じて経済の好循環を実現し、希望ある未来をつくることが「未来づくり春闘」である。

今こそ、私たち労働組合の出番である。すべての労働組合が要求し交渉することこそが、労働組合のない職場も含めすべての働く者の雇用・労働条件を引き上げ、社会全体の未来をより良いものにする。まさに「みんなの春闘」がいま、必要とされている。

私たちの未来を変えることができるのは、私たち自身である。

連合山形は、「くらしをまもり、未来をつくる!」を合言葉に、「底上げ」「底支え」「格差是正」、そして「働くことを軸とする安心社会」の実現をめざし、最後の最後まで一丸となって闘い抜くことを誓い合い、ここに 2023春季生活闘争の開始を宣言する。

2023年2月10日

連合山形「2023 春季生活闘争キックオフ集会」